



Al celebrar el 1 de mayo, Día del Trabajador, extendemos nuestras felicitaciones a todos los trabajadores del país y del mundo.

Elevamos una plegaria al Señor por el alma de todos aquellos que hicieron un sacrificio por los ideales de los trabajadores, a los de Chicago, Estados Unidos, que en 1886 dieron su vida para conseguir una jornada laboral de 8 horas y mejoras salariales; y en especial a las primeras generaciones de trabajadores del Canal que sentaron las bases para que hoy tuviéramos condiciones de empleo dignas, por las que seguiremos luchando para conservar y en el proceso mejorar.

Recordamos que su legado sigue y seguirá vivo, con la búsqueda de mejores condiciones laborales y el reconocimiento universal de nuestros derechos.

En virtud de ello, enviamos nuestro mensaje fraterno a toda nuestra membresía y a la clase trabajadora del país, les reiteramos que nos mantenemos vigilantes, en defensa de nuestras garantías y derechos como trabajadores, para beneficio de las futuras generaciones de trabajadores.

No cabe duda que el trabajo dignifica, por lo que nos sentimos muy orgullosos de ser parte de los trabajadores panameños que contribuyen al bienestar económico y social del país, desde su activo más importante y del que todos los panameños somos sus principales accionistas, el Canal de Panamá.

**Feliz Día del Trabajador**

**Unión de Prácticos del Canal de Panamá**